

自分さがし 3

団結を実感！ ~3組~



●3組 ****●

最後の体育大会が幕を閉じました。私が開会式で「青春が笑顔であふれるように、スローガンのもと一人一人の個性をクラス・学年・学校全体で団結させましょう。」といたしました。私たち3年3組は「個性×団結＝笑顔」という体育大会方程式を解くことができたから優勝できたと思います。練習では個性を1つにすることができず一丸となれていなかったけど回数を重ねるにつれて全員がクラスの一人として協力できていたと思います。

そして、生徒会もコロナウイルスで休校となって2ヶ月生徒会の活動はありませんでした。だから、みんな不安がっていたり、あまり積極的ではありませんでした。でも、体育大会を通して少しずつ自信を持てるようになり、組織として団結できるようになったと思います。

中学生最後の体育大会。ダンスをした後は今までの悩みや不安がよみがえり泣いてしまいました。でも最後は、うれし涙で終わることができてよかったです。



●3組 ****●

今年の体育大会で1番楽しかったのは学年種目の縄跳びです。理由は最初あまり跳べなかったけど練習していくうちに上手になっていって学年で1位になったからです。

がんばったことはダンスです。ダンスを踊るのが苦手な覚えの遅かったけど放課後に残ってダンスリーダーに教えてもらったりして振り付けを覚えることができました。変更するところが多くてちゃんと踊ることができるのか心配だったけど、体育大会本番でしっかり踊れた気がしました。

今年の体育大会はコロナウイルスのせいで時間が短くなったりしたけど、みんなで協力して楽しくできたので、更にクラスの仲がよくなったと思います。

3組 学年種目優勝に加え、総合優勝です！



どのクラスもですが、本当に保体委員よくがんばってくれました。あいさつもカッコよかったね！